
Darum. #kirchefeiert

Die Welt sehnt sich nach Frieden. 
Und Gerechtigkeit. Schon immer.
 
Gott hat angekündigt, sich darum 
zu kümmern. Durch Jesus. Er ist der 
erhoffte Friedensbringer. 

Vorfreude wächst. Warten lohnt 
sich. Auch für dich. 

Warum  
 Advent?


